

# Communication COVID-19



**DESTINATAIRES : À tous les médecins et toutes les personnes œuvrant dans l'établissement**

**DATE : Le 28 mai 2020**

**OBJET : Clinique de dépistage mobile sans rendez-vous sur le territoire de Lévis**

---

Dès le 2 juin, une clinique de dépistage mobile COVID-19 sans rendez-vous circulera sur le territoire de Lévis. Ce projet pilote d'unité mobile s'ajoute aux multiples initiatives mises de l'avant par le CISSS de Chaudière-Appalaches pour assurer la sécurité et prendre soin de la population. L'unité mobile débutera ses dépistages à Lévis et s'étendra, au cours des prochains mois, aux autres territoires de Chaudière-Appalaches.

Cette clinique de dépistage mobile, d'une capacité d'environ 100 tests par jour, a pour mandat de procéder massivement au dépistage des personnes ayant des facteurs de vulnérabilité dans notre territoire. Des intervenants communautaires du CISSS de Chaudière-Appalaches sont en lien avec les organismes communautaires de la ville de Lévis afin d'offrir ce service de proximité et favoriser l'accès au dépistage.

En collaboration avec les acteurs municipaux de la ville de Lévis, plusieurs quartiers de Lévis seront sillonnés du lundi au vendredi, entre 9 h 30 et 16 h. Pour connaître les lieux et les horaires de la clinique de dépistage mobile, consultez : [www.cisssca.com/clinique-depistage](http://www.cisssca.com/clinique-depistage).

*Contenu et diffusion approuvés par : Patrick Simard*